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MORADORES estão pensando em comprar um bolo para “comemorar” o aniversário

CAMINHÃO não utiliza espaço para carga e descarga e atrapalha o trânsito 

Buraco na Castelânea está 
fazendo aniversário de 8 meses

Problemas na calçada trazem 
receios aos pedestres no Bingen

Estacionamento irregular 
causa transtornos no Itamarati

Três buracos causam 
transtornos no Bataillard

DIVULGAÇÃO

Sábado, 21 de janeiro de 2023Diário nos bairros

ATO ME ADM 020/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de Assis-
tente de Apoio às Comissões, símbolo 
CC-4, o servidor Guilherme Gonçalves Vi-
cente Moreira, matrícula nº 1768.207/21.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de janeiro de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

AVISO DE EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalidade 
Pregão Presencial, tipo Menor Preço Por 
Item, para Aquisição de material de lim-
peza para a Câmara Municipal de Petró-
polis do Estado do Rio de Janeiro, confor-
me estabelecido no Termo de Referência, 
Anexo I, parte integrante e inseparável 
deste Edital. 
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10h do 
dia 02 de fevereiro de 2023, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos enve-
lopes da Licitação nº 002/2023, Pregão 
002/2023.
O inteiro teor da presente Licitação en-
contra-se a disposição na Praça Viscon-
de de Mauá, nº 89 – Centro – Petrópolis, 
de segunda a sexta-feira das 13h às 17h, 
ou por meio do portal de transparência no 
site: www.petropolis.rj.leg.br, a partir de 
23/01/2023.
Petrópolis, 20 de janeiro de 2023.

André Bebiano de Macedo
Pregoeiro

ATA DA 1ª SESSÃO DO 1ª PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezoito dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e vinte e três 
minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
Júnior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Registre-se que às dezesseis 
horas e vinte e quatro minutos, a sessão 
foi suspensa para realização da 
Cerimônia de Posse da Nova Mesa 
Diretora Biênio 2023/2024. Realizada a 

Cerimônia de Posse da Mesa Diretora, o 
Presidente, Vereador Júnior Coruja, 
solicitou a Primeira Secretária, Vereadora 
Gilda Beatriz, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
003/2023 (CMP 0018/2023); GP Veto nº: 
004/2023 (CMP 0019/2023); GP Veto nº: 
005/2023 (CMP 0020/2023); GP Veto nº: 
014/2023 (CMP 0121/2023); GP Veto nº 
015/2023 (CMP 0022/2023); GP Veto nº: 
026/2023 (CMP 0239/2023); GP Veto nº: 
027/2023 (CMP 0240/2023); GP Diversos 
nº: 001/2023 (CMP 0003/2023); GP 
Diversos nº: 012/2023 (CMP 0119/2023); 
GP Diversos nº: 013/2023 (CMP 
0020/2023); GP Diversos nº: 021/2023 
(CMP 0208/2023); GP Diversos nº: 
025/2023 (CMP 0238/2023); GP Diversos 
nº: 815/2022 (CMP 6559/2022); GP 
Diversos nº: 816/2022 (CMP 6572/2022); 
GP Diversos nº: 817/2022 (CMP 
6573/2022); GP Diversos nº: 818/2022 
(CMP 6576/2022); GP Diversos nº: 
819/2022 (CMP 6577/2022); GP Diversos 
nº: 028/2023 (CMP 0250/2023); GP 
Diversos nº: 031/2023 (CMP 0356/2023); 
GP Projeto de Lei nº: 029/2023 (CMP 
0262/2023); Projeto de Lei nº: 0013, 
0047, 0048, 0215, 0220, 0221, 0022 e 
0223/2023 do Vereador Dudu; Projeto de 
Lei nº: 0052 e 0163/2023 do Vereador 
Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 0109 e 
0224/2022 e 6602/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
0203/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Lei nº: 6564/2022 do Vereador 
Léo França; Projeto de Resolução nº: 
6245/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Projeto de Lei Substitutivo nº: 
0017/2023 do Vereador Domingos 
Protetor;  Projeto de Lei Substitutivo nº: 
0216/2023 do Vereador Dudu; Emenda 
Modificativa nº: 0039/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog; Emenda à Lei Orgânica 
Municipal nº: 5356/2022 do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Dr. Mauro Peralta e do 
Vereador Yuri Moura; Requerimento de 
Informação nº: 6571/2022, 0014 e 0016 
/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 0037 e 
0225/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Requerimento de Informação nº: 0100 e 
0101/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 0112, 
0113, e 0115/2023 do Vereador Fred 
Procópio; Requerimento de Informação 
nº: 0345/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; Indicação Legislativa nº: 0015, 
0054 e 0207/2023 do Vereador Junior 
Paixão; Indicação Legislativa nº: 0099, 
0110 e 0111/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Processo Administrativo nº: 
1448/2022 e 0110/2023. Indicações nº: 
0001, 0006, 0008 à 0012, 0022, 0024 à 
0036, 0040 à 0046, 0050, 0051, 0055 à 
0088, 0090 à 0098, 0104 à 0108, 0114, 
0117, 0118, 0123 à 0126, 0128 à 0130, 
0133, 0134, 0136 à 0140, 0142 à 0144, 
0146 à 0161, 0167 à 0173, 0176 à 0202, 
0205, 0209 à 0211, 0213, 0214, 0217, 
0218/2023. 6556, 6558, 6560 à 6563,  
6565 à 6588, 6570, 6574, 6575, 6579 à 
6582, 6584 à 6591, 6393 à 6597 e  6599 
à 6601/2022. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Dr. Mauro Peralta 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
767/2022 (CMP 6252/2022). O Veto foi 
derrubado com 15 votos. Colocado em 

discussão e votação única o GP Veto 
768/2022 (CMP 6253/2022). O Veto foi 
derrubado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação a 
Redação Final do Projeto de Lei nº: 
0919/2022 do Vereador Fred Procópio. A 
Redação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
a Redação Final do Projeto de Lei nº: 
1026/2022 do Vereador Junior Paixão. A 
Redação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação a Redação Final do 
Projeto de Lei nº: 5943/2022 do Vereador 
Yuri Moura. A Redação foi aprovada com 
08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Léo França, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Resolução nº: 
5394/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Léo 
França, e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Resolução nº: 5806/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Léo França, e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 0366/2023 
do Vereador Yuri Moura. O Requerimento 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Léo França, e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3847/2022 do Vereador 
Yuri Moura. A Indicação foi aprovada com 
08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Léo França, e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0271 e 0276/2023 do Vereador Yuri 
Moura. As Indicações foram aprovadas 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog. Do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação nº: 
2354/2022 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação as Indicações nº: 
2351 e 2353/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 3491, 3493 e 3495/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 4314 e 
4317/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
4429, 4491 e 4515/2022 do Vereador 

Junior Paixão; 5898, 5899 e 5903/2022 
do Vereador Domingos Protetor; 6266, 
6268 e 6269/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; 6375/2022 do Vereador Dudu; 
6388, 6389 e 6390/2022 do Vereador Gil 
Magno; 6393, 6452 e 6454/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; 6474, 6475 e 
6479/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 6513, 6531 e 6546/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Agradeceu o 
cumprimento e a ligação do Deputado 
Estadual Sergio Fernandes e que estarão 
juntos construindo uma cidade melhor. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Agradeceu a Deus 
pelos livramentos e a todas as pessoas 
que oram por ele. Cumprimentou o 
Ministério Público do Estado do Rio de 
Janeiro em nome da Dra. Zilda, os 
Defensores Públicos em nome do Dr. 
Eduardo Gibrail e também os Juízes da 
cidade em nome do Dr. Luiz Claudio. 
Falou que esteve no bairro Alto 
Independência com o Prefeito e os 
Secretários e os parabenizou pelo 
trabalho que vem desenvolvido no bairro 
Alto Independência. Falou que já pediu 
serviços para o bairro Morin e Nogueira. 
Disse que veio da Rua Pedro Ivo, com 
receio de falar no microfone da Plenária e 
que superou este medo. Afirmou que foi 
difícil conseguir ser eleito para Vereador, 
vai honrar cada voto que o foi concedido 
e que esta mais vivo do que nunca. Pediu 
às pessoas que entrem em contato 
novamente pelo número (24) 99866-7777 
e desculpou-se com as pessoas que 
tentaram contato e não conseguiram, 
pois estava passando por um momento 
turbulento nas redes sociais. Deixou o 
número do telefone do seu gabinete (24) 
2291-9250, a disposição da população 
que queira fazer alguma denúncia. 
Agradeceu a sua família e a seus 
verdadeiros amigos de seu gabinete que 
estiveram juntos a todo o momento. 
Colocou-se a disposição da população e 
dos Secretários Municipais para ajudar a 
população da cidade. Pediu para que a 
empresa Águas do Imperador cumpra 
suas obrigações, pois os moradores 
pagam pelos serviços. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre o 
trabalho parlamentar que vem sendo feito 
durante o período do recesso e que 
procura atender na medida do possível 
as demandas da população. Reforçou 
que é necessário o contato com o povo, 
ouvir seus os anseios e necessidades 
para atendê-los da melhor forma possível, 
mas que como Vereador não tem o poder 
de executar medidas que atendam 
diretamente a esses anseios. Disse que a 
população em sua maioria não entende 
qual é a verdadeira função do Vereador 
na cidade, achando que não há trabalho 
feito na rua e na casa legislativa. 
Mencionou as fake news que chegam 
para a população e que devem ser 
combatidas dando mais destaque aos 

feitos que a Câmara realiza, no objetivo 
da população saber tudo que é feito em 
seu benefício. Também falou sobre o 
programa do governo do Estado, RJ Pet, 
que fez mais de 500 castrações no 
Município e foi realocado da Secretaria 
de Agricultura e Pesca para a Secretaria 
de Saúde. Afirmou que é uma pasta de 
saúde pública e que na Secretaria de 
Saúde há mais recursos para atender as 
demandas dos animais, não só 
domésticos. Disse que fez uma 
solicitação ao prefeito e ao Coronel 
Simão, sugerindo que a coordenadoria 
do bem estar animal também seja uma 
pasta dentro da Secretaria de Saúde de 
Petrópolis. Parabenizou o governo por 
levar as Secretarias para o Alto da Serra, 
aumentando o movimento no bairro, e 
disse que foi prometido pelo governo 
municipal uma reestruturação da COBEA, 
que precisa de mais recursos e cargos 
técnicos que possam servir melhor a 
população. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
assumiu a Presidência. 3) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Prestou agradecimentos 
pelo primeiro posto como presidente da 
Câmara dos Vereadores. Falou sobre a 
visita que fez ao bairro Vale das Videiras, 
acompanhado do prefeito e o presidente 
da associação de moradores onde esteve 
no novo CEI Videirinhas, que atenderá à 
população em especial as mães que 
poderão deixar seus filhos em segurança 
para exercer seus ofícios. Disse que o 
CEI atenderá 50 crianças em parceria 
com a Associação dos Moradores que 
providenciou as obras. Mencionou sobre 
sua proposta de colocar uma ambulância 
para atender os bairros de Araras e Vale 
das Videiras, que foi atendido pelo 
prefeito, acrescentando a abertura de um 
SAMU novo para atender as 
necessidades dos bairros. Também falou 
sobre a visita à Escola Municipal Américo 
Fernandes junto ao prefeito, que se 
encontrava num estado lamentável 
estruturalmente e internamente. Disse 
que o prefeito ordenou uma reforma geral 
junto à Secretaria de Educação para 
também trocar mobílias. Ainda falou 
sobre a visita ao Posto de Saúde do 
mesmo bairro que precisava de uma 
reforma no consultório odontológico. 
Solicitou o aumento da unidade e uma 
reforma geral na infraestrutura, que foi 
atendida pelo prefeito com auxílio do 
Secretário de Saúde. Pediu novamente 
ao prefeito para que pudesse atender a 
demanda dos agentes de saúde da 
comunidade que precisam andar muito 
pelo bairro para atender a comunidade 
pedindo a colocação de motos para 
facilitar a locomoção dos agentes de 
saúde. Disse que sua solicitação para a 
obra do CEI Águas Lindas foi atendida 
pela prefeitura e que será entregue entre 
6 a 7 meses pois essa unidade atende 
muitas crianças no bairro. Citou a 
construção da quadra poliesportiva na 
comunidade Águas Lindas que irá 
beneficiar a população à prática esportiva, 
e agradeceu ao Deputado Hugo Leal que 
atendeu sua solicitação com verbas. 
Finalizou fazendo um apelo ao 
Governador do Estado para que dê 
atenção à Rodovia RJ-117 em Araras, da 
entrada de Araras ao Vale das Videiras 
que liga Petrópolis a vários Municípios 
como Paty de Alferes e precisa de 
melhorias. Agradeceu e despediu-se. 

Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
assumiu a Presidência. 4) YURI MOURA, 
LIDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. 
Colocou-se à disposição como Deputado 
para auxiliar na melhoria da Rodovia 
RJ 117 alegando que há dinheiro para 
realizar a obra. Relatou a falta de 
prioridade do governo do estado na 
infraestrutura do interior, citando outras 
Rodovias como a que liga Petrópolis 
à Teresópolis. Afirmou o compromisso 
em cobrar que sejam feitas essas obras 
no município e relatou o descaso do 
governador que só se preocupou em 
ser reeleito e não realizou projetos 
de obras de obrigação do governo do 
estado, em sete localidades afetadas. 
Comprometeu-se em cobrar o trabalho 
do governo do estado que já começou o 
ano traindo o interior no qual prometeu 
ajudar em sua candidatura. Também se 
comprometeu em continuar cobrando 
a prefeitura e se for preciso convocar 
audiências públicas no Governo Federal 
agora que há uma boa gestão que 
anteriormente não havia reafirmando que 
do jeito que estão às rodovias da cidade 
não há desenvolvimento. Colocou-se 
à disposição em representar o Interior 
do Estado como único Deputado eleito 
em cobrar dos governos as devidas 
melhorias. Falou sobre a tentativa de 
golpe e atentado à democracia que o 
país sofreu no dia 8 de janeiro em Brasília 
em que os partidos mais citados dentre 
os envolvidos são o PL e PATRIOTAS, 
os mesmos da base do governador 
Claudio Castro e o ex-presidente Jair 
Bolsonaro e que tais atos não foram de 
maneira nenhuma patriotas como os 
mesmos acreditam. Disse que os atos de 
vandalismo ocorridos são um atentado 
e que os financiadores que se dizem 
patriotas também serão descobertos e 
pagarão pelo que fizeram, pois muitas 
pessoas sofreram e morreram pelo 
direito ao voto e não devem ter o termo 
“patriota” deturpado pelos que assim 
se dizem e não respeitam a decisão 
do povo. Defendeu a democracia e 
pediu que seja respeitado o sufrágio 
universal e a decisão do povo, pedindo 
o fim das fake news que defendem idéias 
mentirosas e parem de comparar prisões 
com campos de concentração nazistas, 
não admitindo que haja desrespeito 
àqueles que morreram num campo de 
concentração regidos por governos 
fascistas, aos chamados pracinhas da 
Força Expedicionária Brasileira que 
realmente lutaram e perderam a vida 
pela guerra conduzida por homens ruins. 
Chamou de imbecil aqueles que metem 
e ignoram a história da democracia no 
mundo, pedindo o fim da ditadura, tortura 
e atentados à democracia e pedindo 
também à população que sejam atentos 
ao que está acontecendo para não 
colaborarem com golpes. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezenove horas e trinta e três 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dezenove de janeiro de dois mil e vinte e 
três. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
se e publique-se.

Victor Mendes Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 21/01/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Antônio 
Neissius, localizada na Castelâ-
nea, denunciaram ao jornal que 
um buraco abriu há oito meses 
no local. Pela extensão da via, 
ainda existem outros problemas 
que prejudicam a passagem dos 
veículos. Por ser uma rua aperta-
da está complicado para desviar.

Conforme os moradores da 
localidade a um sentimento de 
revolta, pois nada é feito para 
solucionar os problemas. “Esse 
buraco aí no início da Rua tá 
fazendo aniversário de mais de 
oito meses, estamos quase com-
prando bolo para comemorar. A 
Secretaria de obras não tem pre-
visão para realizar os consertos 
na rua, que está cheia de buracos 
até no final. Nem uma manuten-
ção básica é feita há anos. Esta-
mos se sentindo abandonados, 

Gabriel Miranda – estagiário

A calçada da Rua Dr. Paulo 
Hervê, localizada no Bingen, está 
trazendo alguns perigos para os 
pedestres. No local uma parte da 
calçada cedeu e formou um bu-
raco, ficando em um ponto cego 
por ser em uma esquina. Poucos 
metros à frente a estrutura do 
corrimão está bastante danifica-
da, impossibilitando passar com 
segurança pelo local.

Segundo informações dos 

moradores, essa situação traz 
um risco desnecessário, pois 
os consertos já podiam ter sido 
realizados. “A calçada está to-
talmente desnivelada e com um 
grande buraco, trazendo um pe-
rigo bem grande e dificultando 
a passagem. E para piorar fica 
bem difícil para visualizar, pois 
fica em um ponto cego e está 
trazendo riscos de acidentes”, 
afirmou o pedestre.

O pedestre completou di-
zendo que o corrimão quebrado 

prejudica bastante, principal-
mente para as pessoas de idade. 
“Uma parte da estrutura está 
quebrada, colocando em risco a 
nossa passagem ou se precisar-
mos segurar em casos de perder 
o equilíbrio. Se torna um perigo 
para andar pelo local indepen-
dente da idade e precisamos dos 
consertos”, acrescentou o pe-
destre.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

pois são serviços simples para 
serem realizados e estão espe-
rando acontecer algo sério para 
ter obra”, afirmou o morador.

A Secretaria de Obras infor-
mou que o trecho citado está na 
programação de manutenção de 
vias públicas.

Gabriel Miranda – estagiário

O estacionamento irregular 
em Petrópolis vem criando dificul-
dades para transportes coletivos e 
até mesmo para os carros particu-
lares. Na última sexta-feira (20) 
no bairro Itamarati, um caminhão 
estava realizando carga e descarga 
num local proibido, travando todo 
o trânsito da região, sendo que 
existe um estacionamento especí-
fico para este serviço. 

Segundo informações de um 
pedestre, o município criou uma 
área de carga e descarga para o 
comércio, só que, infelizmente, 
alguns caminhoneiros não res-

peitam. “O local para estacionar 
está vazio e o caminhão está na 
rua, atrapalhando o trânsito des-
carregando. Não precisa nem 
pagar para colocar o veículo ali 
e está vazio para fazer a carga e 
descarga, mas, por ficar mais cô-
modo para eles, não utilizam”, 
contou o pedestre.

A Companhia Petropolitana 
de Trânsito e Transportes (CP-
Trans) ressaltou que o local foi 
sinalizado e rondas frequentes 
são realizadas no afim de coibir 
o estacionamento irregular.

Procurada sobre a irregula-
ridade, a Ambev não respondeu 
até o fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafegam 
pelo Bataillard, no bairro Mo-
sela, denunciaram ao Dário que 
três buracos cederam em dife-
rentes pontos da via. Sendo que 
em um destes problemas, foi ne-
cessária a utilização de um galho 
para sinalizar devido à profundi-
dade.

De acordo com informações 
dos moradores, diversos pontos 
da via estão cedendo ou pioran-
do ainda mais. “Quando passa-

mos de carros por aqui, percebe-
mos que em alguns locais já está 
aparecendo os paralelepípedos, 
que o novo asfalto não aguentou. 
Apenas tapar os buracos não está 
dando conta, pois se chove tudo 
o que é feito vai embora e fica-
mos com os grandes desníveis e 
ficamos com medo de ter prejuí-
zo nos nossos carros”, afirmou o 
morador. 

A Secretaria de Obras infor-
mou que o trecho citado está na 
programação de manutenção de 
vias públicas.
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